



POLÍTICA ECONOMÍA
SOCIEDAD OPINIÓN
MUNDO SUCESOS

Entre los mejores

Oscar D'León ocupa el número 6 en la lista de los mejores 50 álbumes de salsa de todos los tiempos publicada por la revista *Rolling Stone*. También figura la Dimensión Latina, en el puesto número 31



EL NACIONAL

FUNDADO EN 1943 AÑO LXXXI #28.265
CARACAS, VENEZUELA jueves 31 de octubre de 2024 >

www.elnacional.com | @elnacionalweb DEPÓSITO LEGAL PP 194301DF45 RIF J-00012242-3

LAS DECLARACIONES DE ASESOR DE LULA CAYERON MUY MAL

El gobierno llama a consultas a su embajador en Brasil

La administración de Nicolás Maduro convocó a Manuel Vedell por considerar "injerencistas y groseras" las afirmaciones de voceros autorizados por el gobierno brasileño, en particular de Celso Amorim, jefe de asesoría especial para asuntos internacionales. Durante una audiencia en la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados de su país, Amorim declaró que en las recientes elecciones en

Venezuela el principio de la transparencia no fue respetado, por lo que la proclamada victoria de Maduro no puede ser reconocida. También dijo que la reacción que hubo a la no entrada de Venezuela a los BRICS es totalmente desproporcionada. Las relaciones bilaterales se han deteriorado gradualmente tras las presidenciales, sobre todo ante la insistencia de Brasil en la publicación de las actas desglosadas del proceso

Canciller: Venezuela es un país libre de presos políticos

En conversación con medios de Colombia, donde participó en la Conferencia de las Partes, Yván Gil afirmó que en el país existe un Estado de Derecho que funciona. "En Venezuela no hay presos políticos, en Venezuela no hay ni un preso político. Venezuela es un país libre de presos políticos. En Venezuela hay paz", manifestó el funcionario chavista. Asimismo, invitó a los periodistas a que viajen al país para que vean la realidad que, afirmó, "es de alegría y gente trabajando".

Opinión

Obispos y nuevo presidente de la República

Ovidio Pérez Morales

Ya está bueno ya

Emiro Rotundo

De la oscuridad de la noche

José Rafael Herrera

Riadas en España causan más de 95 víctimas mortales



El gobierno de Pedro Sánchez decretó 3 días de luto oficial por la tragedia provocada por un fenómeno meteorológico conocido como DANA. También declarará las áreas afectadas como zona catastrófica, principalmente en las comunidades autónomas de Valencia, Castilla-La Mancha y Andalucía. Las autoridades instaron a los ciudadanos que residen en las áreas hacia donde avanza el temporal a no salir de sus casas y no utilizar las carreteras, muchas de las cuales están cortadas y anegadas. No se han dado datos oficiales del número de desaparecidos, pero sí se conoce que son decenas de miles las personas que quedaron sin luz ni teléfonos



NADA ES DEFINITIVO

Colombia podría cambiar de posición respecto a Venezuela después del 10 de enero

El ministro de Asuntos Exteriores, Luis Gilberto Murillo, dijo que la posición de su gobierno no es inmutable y que están esperando a que se cierre el proceso electoral con la toma de posesión. "Estamos monitorizando, ya comunicaremos qué variaciones tiene nuestra posición (...) el período del presidente Maduro llega hasta el 10 de enero. Ya tomaremos decisiones cuando llegue ese momento", dijo cuando se le preguntó por el recibimiento a la delegación de Venezuela que ha acudido a la Conferencia de Naciones Unidas sobre Biodiversidad que acoge estos días la ciudad de Cali. "Colombia, como agente de Naciones Unidas en este evento, ha de recibir a todos los integrantes de la comunidad global y obviamente Venezuela es parte de ese escenario", indicó.

SOS Orinoco denuncia que militares cobran en oro para permitir la minería ilegal

Gaza reporta más de 43.000 muertos desde el comienzo de la guerra



Eduardo Saragó renunció como entrenador del Táchira

El técnico, de 42 años de edad, dimitió por escrito ante el presidente del Deportivo Táchira después de que el conjunto aurinegro venciera a Caracas por 2-0 en la segunda fecha de la Fase Final del Torneo Clausura 2024. La renuncia del técnico se da en medio de la controversia por la denuncia de impagos de premios al plantel profesional